

Von: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com  
Betreff: Ursache des Corona Virus gefunden  
Datum: 7. Dezember 2020 um 18:44  
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrte Damen und Herren,

dies ist vermutlich die schwierigste Aufgabe für mich, aber um den mächtigen Fluch zu brechen, brauche ich all Ihre Hilfe.!!!

Das Wurzel des Übels ist das Vatikan, denn in der Vergangenheit haben sie gegen einen Erfolgsgesetz verstoßen, den man niemals machen darf. Sie haben im Namen Gottes Kriege geführt, und die Religion mit Politik vermischt, weshalb Ihnen der Machterhalt wichtiger war als die Menschen selbst. Als als der Auserwählte hatte damals Ihre Hilfe gebraucht, anstatt dessen haben Sie es bevorzugt an meinem Arsch ranzukommen. Als Geistige hätten Sie erkennen müssen, dass der Auserwählte vor Ihnen steht.

Ich habe mich oft gefragt, wozu soll ich an die Kirche Steuer bezahlen, für das sie nur Frieden verbreiten, jedoch selbst nichts tun, als aus Langeweile Kinder zu ficken.

Daher entbinde ich das Vatikan von Ihrer Macht, und verschenke das komplette Reichum gerecht an allen Menschen auf der ganzen Welt. Da sie bisher im Namen Gottes kassiert haben, bedanke ich mich dafür und verschenke es gerecht an alle.

Noch etwas, wer hat Ihnen erlaubt den Jesus aus Bethlehem weiß zu präsentieren, wenn er doch dunkelhäutig war. Oder trübt Euch allen schon die Augen. Damit hat die Kirche nicht nur gegen das Erfolgsgesetz verstoßen, sondern auch gegen das Menschenrecht.

Ich sage euch, wie die Wahre Hölle aussieht, sobald man sich entschieden hat seine Seele aus Gier zu verkaufen, dann bleibt die Seele am Boden haften. Sie kann zwar alle Menschen sehen, aber sie nicht. Und sobald wir die Erde verlassen haben, werden sie weiterhin da sein. Ganz schlimmer Ort...

Ab jetzt gelten nur noch Erfolgsgesetze.  
Die Bibel und die 10 Gebote sind hiermit gelöscht.

Sollten Sie sich widersetzen, riskieren Sie nicht nur das Leben aller Menschheit, sondern verkaufen damit Ihre Seele an den Teufel!!!

Mit freundlichen Grüßen

Kidane Yemane

Holen Sie sich [Outlook für Android](#)

